

Bonjour,

Par la présente je souhaite communiquer mon opposition au projet de développement cité en objet du courriel. En tant que propriétaire d'une résidence dans le quartier, je considère qu'il n'est pas en harmonie avec le concept du quartier et le mode de vie de ses résidents. En effet, à l'image d'un quartier de banlieue en plein centre-ville de Montréal, Angus propose un urbanisme moins dense, des rues moins achalandées, ainsi qu'un milieu de vie plus familial et plus vert que la plupart des quartiers de la ville : raisons pour lesquelles les résidents choisissent d'y habiter et acceptent de payer leur propriété plus chère qu'ailleurs pour bénéficier de ses avantages, rappelons-le !

J'espère que notre voix saura se faire entendre et aura echo chez notre maire. Si la décision lui appartient en partie, celle de ne pas revoter pour lui m'appartient totalement.

Cordialement,  
Michel Langlais-Parent, ing.